

CLASE POLÍTICA

► Pago de **agua**

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

En definitiva, los edificios de dependencias federales deberán pagar su consumo de **agua** a los gobiernos locales.

Esto a consecuencia de un fallo de la Suprema Corte de Justicia con el cual culmina un viejo litigio, principalmente del Ejecutivo federal con el Gobierno del DF.

La Corte desechó un amparo promovido por la Secretaría de Hacienda y el Servicio de Administración Tributaria y precisaron que según el artículo 115 de la Constitución los edificios del gobierno federal sólo están exentos del impuesto predial.

LA COSECHA

Otro litigio contra funcionarios federales: la telefónica Iusacell presentó ante la PGR una denuncia penal contra el titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Sánchez Henkel, por supuestas falsas declaraciones que dañan la imagen de la empresa. Este conflicto también tiene larga trayectoria que se inició con una demanda de Iusacell contra actos de la SCT relativos a procesos de licitación de frecuencias de espectro de telecomunicaciones, a raíz de la cual en declaraciones a los medios, el funcionario ahora acusado denunció un supuesto contubernio de abogados de su dependencia con defensores de la empresa para facilitarles sus demandas...

El gobierno federal trata de distraer la atención de los mexicanos con el tema del narcotráfico para que no nos demos cuenta

del empobrecimiento al que nos han llevado nueve años de gobiernos panistas, sostuvo el coordinador de los senadores del PRI, Manlio Fabio Beltrones, en acto de apoyo a los candidatos de su partido en Morelos, en particular el aspirante a la alcaldía de Cuernavacá, Manuel Martínez Garrigós...

Sin amainar la intensa campaña de ataques mutuos, simpatizantes del candidato del PRI a gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, dieron a conocer una encuesta del Gabinete de Comunicación Estratégica, según la cual su abanderado aventaja por 10 puntos al panista, Fernando Elizondo...

También en Querétaro se intensifica la lucha PRI-PAN, a partir de sondeos que luego del debate entre candidatos ubican en desventaja al panista Manuel González Valle frente al priísta José Calzada Roviro, quien este fin de semana tendrá el respaldo de la dirigencia nacional del *tricolor* y de los coordinadores de las bancadas de diputados y senadores...

Un derrame e incendio de hidrocarburos de un corredor de ductos de Pemex en Cunduacán puso de relieve otra vez la razón de las exigencias del gobierno estatal, encabezado por Andrés Granier, para que Tabasco no sólo resienta los daños de la industria petrolera sino también reciba los beneficios...

Militantes de PT y PAN en Oaxaca anunciaron su incorporación al PRI. En Santo Domingo Iztatla se mudó el cabildo municipal, postulado por el PT, en Ejutla el regidor panista del ayuntamiento, Samuel Bautista...

riverapaz@prodigy.net.mx

